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Anfrage

Bahnübergang im Ortsteil Siegelbach

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

am Bahnübergang in Siegelbach kommt es seit vielen Monaten zu längeren Wartezeiten, 
zu einer verstärkten Lärmbelästigung der Anwohner und einer erhöhten Luftverschmut-
zung durch Abgase.

Grund: Die heranfahrenden Züge aus beiden Richtungen bremsen kurz vor dem Erreichen
des Bahnübergangs fast bis zum Stillstand ab und passieren nur sehr langsam den Bahn-
übergang. Die Schranken sind während dieser Überfahrten selbstverständlich geschlos-
sen. Vor allem die unmittelbar am Übergang wohnenden Bürger reagieren mit zunehmen-
dem Unverständnis auf diese Verfahrensweise, zumal auch die vor den Schranken war-
tenden Fahrzeuge häufig mit laufenden Motoren Lärm und Abgase produzieren.

Ich frage den Bürgermeister:

1. Liegen der Stadtverwaltung Erkenntnisse über die längeren Schließzeiten vor und 
ist Ihnen die Problematik allgemein bekannt?

2. Welche Gründe gibt es für das extrem langsame Passieren des Überganges durch 
die Züge?

3. Gibt es Möglichkeiten oder Pläne, dieses Passieren der Züge wieder zu beschleu- 
nigen und so die Wartezeit vor den geschlossenen Schranken wieder zu 
reduzieren?
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